

La néphrologie cubaine n'échappe pas aux effets du blocus



La Havane, 4 sept. (RHC).- Le Dr Jorge Pérez, président de la Société scientifique de néphrologie, a souligné ce lundi que cette spécialité n'a pas échappé aux effets du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à Cuba depuis presque 60 ans.

Dans des déclarations à la presse, le Dr Jorge Pérez a expliqué que Cuba est contrainte d'importer les équipements d'hémodialyse et de dialyse péritonéal et leurs fournitures depuis l'Europe ou de l'Asie pour cause du blocus étasunien.

Le président de la Société scientifique de néphrologie a souligné que cette politique des États-Unis renchérit les coûts.

Il a ajouté que c'est grâce à la volonté politique du gouvernement révolutionnaire que les services de néphrologie de Cuba sont dotés de meilleurs équipements sur les marchés d'Europe et d'Asie.

Il a regretté la perte d'opportunités d'études pour les néphrologues cubains car les fonds de presque toutes les sociétés internationales de la spécialité se trouvent dans des banques des États-Unis. La

néphrologie cubaine n'échappe pas aux effets du blocus

Le Dr Pérez a souligné que c'est pour cette raison que presque tous les néphrologues cubains formés à l'étranger ont fait leurs études en Europe et notamment en France.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/170775-la-nephrologie-cubaine-nechappe-pas-aux-effets-du-blocus>



Radio Habana Cuba